

Marcel Hernández podría entrar en la historia del fútbol cubano si es convocado a la selección



La Habana, 19 sep (Cubadebate) Después de salir de Cuba y jugar varios años en el fútbol de Costa Rica, Antigua y Barbuda y República Dominicana, Marcel Hernández podría convertirse en el primer futbolista cubano no contratado bajo la política del INDER que vuelve a jugar con la selección de Cuba.

De 29 años y natural de la capital cubana, Marcel no volvió a ser convocado por la selección nacional después de salir de Cuba, pero hace pocos días, un medio de prensa costarricense, dio a conocer que el delantero podría regresar al equipo cubano para disputar los partidos frente a Granada y República Dominicana, clasificatorios para la Liga de Naciones de la Concacaf.

El goleador del Cartaginés tico en la actual temporada había dicho que el abogado de la Federación Cubana se había comunicado directamente con él para informarle que sería “elegible para el partido de octubre y el de noviembre”.

En esa misma nota, Marcel reconoció que fue un asunto complicado, “pero que me tiene muy contento, es un paso grandísimo para nosotros, la prensa en Cuba hizo mucha presión, los medios allá quieren que el fútbol crezca, que tenga buena competencia y salga adelante, la mentalidad está cambiando con

miras a la próxima Copa de Oro”.

Sobre el tema, por motivos de contrato, Cubadebate conversó brevemente con el agente de Marcel Hernández, Eraldo García-Brenes.

A García-Brenes se lo recomendó, hace cerca de ocho meses, otro de sus clientes, Juan Pablo Domínguez, arquero del Cibao, uno de los equipos en los que jugó Hernández durante su trayecto por la República Dominicana.

Explica el representante del jugador que ahora lo que procede es que desde Cuba se haga llegar la convocatoria oficial al Club Sport Cartaginés.

García Brenes insistió en que el delantero de La Habana quiere defender la selección de su país, pero hasta que no llegue la convocatoria, no habrá nada oficial. “Normalmente, la convocatoria llega 30 días antes al club, porque así la FIFA lo tiene estipulado y tienen que seguirse esos reglamentos para que entonces sea válida”.

En esos partidos, añade, el club tiene la obligación de prestar al jugador siempre y cuando la convocatoria llegue con el tiempo estipulado.

Considera que este es un paso muy importante a nivel deportivo y será parte del camino para que Cuba tenga una selección competitiva, porque el potencial en los jugadores existe. “Que dejen desarrollarse profesionalmente a esos futbolistas y que sean llamados cuando hay eliminatoria, Copa Oro, le dará otro cartel a Cuba en el área y no veo descabellado que regresen a un Mundial”.

El primer extranjero en jugar en la Primera División de Costa Rica fue, casualmente, Frank Mejías, un cubano que se desempeñaba como defensor y fichó por el Club Sport La Libertad en 1926.

En la actual campaña tica, Hernández es uno de los referentes del conjunto dirigido hasta hace unas jornadas por el ex goleador Paulo César Wanchope, un hombre que había confiado en “el fantasma” -así le llaman por esas tierras- para ocupar la punta del ataque.

La prensa de esa nación considera al cubano como uno de los mejores fichajes de la actual temporada, quinto en la tabla de goleadores, con cinco, empatado con el brasileño Tassio, del Deportivo Saprissa.

De acuerdo con el sitio oficial del Cartaginés, Marcel se convirtió en el primer cubano en anotar en esa liga, [gol que consiguió en su debut ante San Carlos](#). “Al minuto 51, el espigado delantero definió de cabeza un centro de Jossimar Pemberton”, refleja la web del club.

En la más reciente jornada del campeonato ocupó el puesto de delantero centro en el once ideal de la fecha, luego de anotar un doblete en el triunfo 3-0 ante el Pérez Zeledón. Esta victoria fue la primera del equipo luego de ocho partidos sin ganar y ahora aparece en el octavo lugar de la tabla de posiciones.

Hernández fue internacional en varias categorías con la selección nacional. Su actuación más recordada llegó en la Copa del Caribe de 2012, cuando fue el mejor jugador del equipo que se llevó el primer título de la mayor de las Antillas en estos certámenes. En ese torneo marcó 5 goles, uno de ellos en la final, para definir el partido en la prórroga ante Trinidad y Tobago.

Salió de Cuba en 2015 y pasó a formar parte del Greenbay Hoppers de la Primera División de Antigua y Barbuda. En los siguientes años jugó en el Moca FC, El Barcelona Atlético y el Cibao, equipos de la República Dominicana, antes de recalar en el Cartaginés costarricense.

Hace poco más de dos meses, [Rolando Reynaldo Almaguer, responsable de asuntos legales y financieros de la Asociación de Fútbol de Cuba \(AFC\), había manifestado a Juventud Rebelde](#) que “los futbolistas que tenemos viviendo en el extranjero, dígame atletas que se fueron con sus padres de forma

legal y mantienen la ciudadanía cubana en otros países, que se fueron por decisión personal y no han jugado representando a esas naciones en partidos internacionales, cumplen con las condiciones legales para ser convocados por la selección cubana”.

El pasado 19 de agosto, [Marcel había declarado a La Nación](#): “siempre dije al salir que si en algún momento me necesitaban iba a estar en la selección. Siento que le di mucho y me fui contento y feliz... En este momento la selección está dando un cambio, pretenden juntar a jugadores que hayan salido de forma legal del país y entre esos estoy yo. Imagino que ellos estarán viendo y analizando”, manifestó.

Aunque lo intentamos toda la tarde, no pudimos conversar con autoridades del fútbol cubano. Por el momento, no se ha enviado la documentación requerida para convocarlo y el primero de los partidos, contra Granada, tendrá lugar el 12 de octubre. Esperemos que la situación vaya más allá de la intención mostrada. Seguiremos recabando información desde este lado.

Tomado de Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/171920-marcel-hernandez-podria-entrar-en-la-historia-del-futbol-cubano-si-es-convocado-a-la-seleccion>



Radio Habana Cuba